
コロナ・羽田新ルートへの住民アンケートに約３４００通の回答

ご意見、ご要望ありがとうございました
日本共産党品川区議団

日本共産党品川区議団が、今年５月６月に行った「新型コロナ・羽田新ルート」につ

いての住民アンケートには、過去最高の３３６８通（8月19日現在）の回答が寄せられま

した。多くのご意見、ご要望ありがとうございます。アンケート結果の概要をご報告し

ます。

お寄せいただいた住民の声は、区に緊急要望の提出や議会論戦に活かしてきました。

９月議会でも積極的に取り上げたいと思っています。今後ともご意見・ご要望、また生

活相談など何かお困りごとがありましたら、是非お話をお聞かせください。力をあわせ、

区民の暮らしを支える品川区政をつくりましょう。どうぞよろしくお願いいたします。

Q1.新型コロナウイルスで不安に思ってい

ること、困っていることは？（複数回答）

困っていること・心配していることことなど

具体的にお書きください。

◆給食当番みたいなアベノマスクはいらない。

442億円は医療現場にこそ回すべき。

◆感染が広がっているので、病院に行くのが

不安です。持病もあり、院内感染も起きて

いるので。

◆検査数が増えず、収束の道すじが見えない。

◆派遣社員だが6割補償では生活費が足りな

い。先月は派遣切りも始まり次は自分かも

しれない。

【１】新型コロナウイルスについて

Q２．新型コロナウイルスによる

収入への影響は？

具体的な状況をお聞かせください。

◆「飲食業」お店の営業が社員のみになった

ため、アルバイトは仕事がなくなった。補

償もないので、収入が途切れた。

◆「清掃」集会や研修が中止（延期）となり、

定期清掃の仕事がなくなった。

◆「結婚企画」ブライダル花担当だが、結婚

式が次々とキャンセルで仕事もなくなった。

◆「スナック経営」休業後、店をあけている

が家賃が払えない。店も対策したいが『密』

は避けられない。

Q３．外出自粛・休業要請で直接・間接の損

失を受けている方への補償を共産党は求めて

いますが、どう思いますか？

必要とする支援や補償など具体的に

◆中小の自営業に、将来安心して再開できる

よう、具体的補償を担保してほしい。

◆休業させたのに補償がないのはありえない。

◆在宅時間が長く、子ども含めいつもより食

費が多くかかっている。

◆10万円給付では生活費が足りない。収入が

絶たれた人への支援を強めてほしい。

◆非正規雇用で、今までも昇給も賞与もない

ままに、今回で解雇されるのも目の前です。

Q４．現在のコロナ対策につい

て、どう思いますか。ご意見や

要望など自由にお書きください。

◆全ての対策が遅すぎると思い

ます。後手後手。

◆もっと検査体制をしっかりし

て欲しい。医療体制がうまく

回って欲しい。

◆補償のお金の入金が遅い。

◆その場しのぎで、国会での答

弁と実態があまりに違ってい

る、又は異なっている。

◆PCR検査が、何故にこんなに遅

いのかイライラします。知り

合いが熱がでても自宅待機だ

けで結局、受けられなかった。

◆政府は口では「スピード重視」

と言っているが、支給の遅れ、

審査・申請のむずかしさなど、

実態が伴っていない。

◆少しでも早く落ち着いて欲し

いです。

ご意見・ご要望を

お聞かせください
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コロナでの不安 上位五項目

自粛休業での収入減

運動・交流不足で心身弱化

マスク・消毒液の入手困難

通院しづらい

感染の不安

（人）



【２】羽田新ルートについて

Q6.都心・品川の低空を飛ぶ羽田新ルートが

始まりました。あなたはどう思いますか？

具体的な状況をお聞かせください。

◆早くやめて欲しいです。コロナで家族で家

にいることが多くなったのでとてもうるさ

く感じます。

◆不安、不快でしかありません。

◆思っていた以上に近くを飛んでいます。数

も驚きの数。見えたと思ったら、もう後ろ

に次が来ている。音もかなりうるさい。

◆機体が近い。真下から見たが氷が心配です。

Q７．実際に飛行機が飛び始めましたが、あ

なたはどう思いましたか？（複数回答）

体験した事、感じた事、起きている問題など

◆想像よりも実感として低いルートを飛んで

いると感じる。

◆思ったより飛んでるが本来の本数ならもっ

とひどい事になると思う。

◆経済優先でなく人間優先であるべきです。

◆品川の上を飛んでいた昔に戻ってしまった。

◆どこの航空会社かがわかるぐらい窓から見

えて不安。音がうるさすぎです。

◆安倍政権は嘘や改ざんが日常茶飯事になっている。利権や忖度ばか

りの政治にうんざりしています。共産党は常にぶれない政党だと思

います。

◆Twitterで取り組みを見ていますが鋭く安倍内閣のおかしな点を追及

してもらい、とても納得。

◆このようなアンケートで区民の声を聴いて頂けるのはとても良いこ

とだと思う。

◆地域に密着している政党だと思います。

◆やってることは良いと思うが、アピールの仕方が古臭く感じる。

◆住民の小さなことを汲み上げてくださってありがたく思っています。

◆平和をまもり、生活を支援して下さい。

◆しっかりと声を届けて下さい。

緊急要望を品川区に提出。左２番目より、なかつか亮、鈴木ひろ子、

石田ちひろ、安藤たい作、のだて稔史、おくの晋治、各共産党区議。

まとめ（アンケートの傾向と特徴）

今回のアンケートは新型コロナと羽田新ルートをテーマに実施し、過去最高の回答数となりました。また、どの

項目にも多くの意見や要望が記述されるなど、いずれも住民の関心の高さを示すものだと思います。

コロナ問題では、感染への不安や事業所の収入減など深刻な状況が広がっていることがわかります。共産党は区

民や事業所の声を集め区議会で対策を繰り返し提案するとともに、区長への緊急要望を４回にわたって行いました

（左写真）。こうした取り組みが力となり、品川区PCRセンターの開設や区独自給付金（３万円）の実施などに繋げ

ることができました。

羽田新ルートでは、コロナ危機のもと航空機需要が激減する中、低空飛行が強行された下でのアンケート調査と

なりました。引き続き、区内全域から落下物や騒音、墜落事故等への不安が強く示され計画反対が圧倒的です。共

産党は住民の皆さんと力をあわせ、また他会派との共同も広げ、計画撤回へ引き続き力を尽くします。

今後とも住民の声に耳を傾け、区民の暮らしと事業所の営業をまもる区政の実現へ頑張ります。改めて、多くの

ご回答をお寄せ頂きありがとうございました。

日本共産党品川区議団

【３】日本共産党への要望・意見など、ご自由に

新飛行ルートへの感想 上位五項目

不快・イライラする

圧迫感がある

墜落事故が心配

うるさい

落下物が心配

（人）


